

Fecha	Sección	Página
15.02.2009	Opinión	3



Besos para olvidar

La tarde se esfumaba y las cuentas no le salían a Marcelo Ebrard.

A las 16:30 horas, en que sería roto el récord Guinness del beso colectivo más numeroso, faltaba la mitad de las personas esperadas.

Londres tenía el récord con 32 mil personas, así que bastaba con que ayer fueran al Zócalo 33 mil besucones.

Pero cuando se daría la tercera llamada había sólo había 14 mil 500.

Cerca de las 20:00 por fin se logró el objetivo. Se le complicó al jefe de Gobierno ese beso colectivo, que fue como un somnífero para olvidar los metrobuzasos, los asaltos a turistas, el *Casitagate*, la contaminación y la falta de agua en decenas de colonias pobres de la capital.

Presentan armas

En plena efervescencia por el proceso electoral federal, el PAN y el PRI presentaron armas o lo que es lo mismo, sus plataformas electorales.

El documento aprobado por la Comisión Política Permanente del PRI es un rosario de críticas al gobierno del presidente Felipe Calderón.

"La gobernabilidad del país se ha deteriorado y se pierde la credibilidad en la vida institucional", dice el documento.

Habla de organizar la Guardia Nacional y de establecer una "Nueva Vía Mexicana para el Desarrollo".

El PAN se propone modificar leyes para hacer más ágil el ejercicio del gasto público, reformar la legislación en materia de radio, televisión y telecomunicaciones e impulsar la reforma laboral.

¿Y el PRD? ¿Alguien sabe en dónde anda el PRD?

Refinería ¿en dónde?

Si el criterio para definir la sede de la nueva refinería fuera el económico, el lugar estaría entre Tuxpan, Veracruz, y Salina Cruz, Oaxaca.

Pero hay un pequeño problema: esos dos estados tienen gobernadores prisitas.

Y quien tomará la decisión no quiere que la refinería quede en un estado cuyo partido en el poder se negó a respaldar la iniciativa de reforma petrolera del presidente Calderón.

¿Y si se deciden por un estado en donde podría haber un gobierno panista después de julio? Es pregunta, no propuesta.

Pospone Congreso acuerdo

Los organizadores del Foro: "México ante la crisis: ¿Qué hacer para crecer?" aplazaron la fecha de clausura.

El evento estaba programado originalmente para este lunes pero se movió para el miércoles.

Al parecer hubo problemas de agenda de varios de los invitados especiales.

Los organizadores, de ambas cámaras del Congreso, rezan todos los días para que el evento de clausura salga bien y se logre el objetivo, que es la firma de un gran acuerdo nacional.

Y sobre todo, que no salgan a flote las diferencias entre diputados y senadores por la tutela del evento.

Catastrofistas en Celaya

La delegación estatal de la PGR en Guanajuato encontró 25 toneladas de maíz abandonadas cerca de las vías del ferrocarril, en la ciudad de Celaya.

Los bultos con el grano fueron dejados abandonados por decenas de personas que el pasado jueves asaltaron un tren.

Se trata de familias catastrofistas que han tenido que recurrir a los asaltos colectivos ante la crisis económica. En otras entidades se ha registrado la aparición de catastrofistas que asaltan almacenes de granos y de alimentos.

Cómo han proliferado los catastrofistas.

pepegrillo@cronica.com.mx



Página 1 de 1 \$ 27136.20 Tam: 284 cm2 AMIRALRIOS